

Presse-Information  
09. Dezember 2021

## **Hilfe aus der Region für die Region**

Diesjährige Mitgliederversammlung des Vereins „Von der Region für die Region – Gemeinsam helfen e.V.“ als Online-Veranstaltung +++ gemeinnützige Vereinsarbeit auch während der Pandemie fortgeführt +++ Zahlreiche Spenden an Bedürftige aus Niederbayern übergeben

**Dingolfing.** Anders als im vergangenen Jahr, in dem die jährliche Mitgliederversammlung des Vereins „Von der Region für die Region – Gemeinsam helfen e.V.“ pandemiebedingt komplett ausfallen musste, fand sie in diesem Jahr Ende November statt – wenngleich auch nicht wie ursprünglich angedacht in Präsenz, sondern als virtuelle Veranstaltung. Der Verein ist ein Ende 2017 ins Leben gerufenes Gemeinschaftsprojekt der Stadt Dingolfing und des BMW Group Werks Dingolfing. Er verfolgt das Ziel, Menschen in Niederbayern, die infolge ihres körperlichen, geistigen oder seelischen Zustands auf Hilfe angewiesen sind, finanziell zu unterstützen.

Als ersten Tagesordnungspunkt der Online-Versammlung galt es, die neuen Teilnehmer der Runde zu begrüßen: Dingolfings Erster Bürgermeister Armin Grassinger, der den Vereinsvorstand 2020 von seinem Vorgänger Josef Pellkofer übernommen hat, hieß Viktoria Reich und Manuel Sattig herzlich willkommen. Viktoria Reich unterstützt als Vertreterin der Stadtverwaltung die Arbeit von Thomas Layh. Manuel Sattig folgt als Leiter der Kommunikation der BMW Group Werke Dingolfing und Landshut auf Bernd Eckstein und übernimmt damit auch dessen Amt als Vorstand.

Anschließend warf man einen Blick auf die Vereinsaktivitäten der vergangenen beiden Jahre. Die Bilanz fiel durchweg positiv aus: So konnten auf der Einnahmenseite zahlreiche und zum Teil sehr großzügige Spenden entgegengenommen werden: unter anderem von der Keybler-Craney-Stiftung, dem Gymnasium Dingolfing und Privatpersonen. Auch BMW Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter spendeten für den Verein, wie beispielsweise die Abteilung Technologie Werkstoff- und Verfahrensanalytik, die in Eigeninitiative einen Spendenaufruf im Kollegenkreis startete. 850 Euro kamen dabei zusammen.

Presse-Information  
Datum 09. Dezember 2021

Thema Verein „Von der Region für die Region – Gemeinsam helfen e.V.“ – Mitgliederversammlung

Seite 2

„Dieses Engagement freut mich sehr und macht mich als BMW Vertreter auch ein klein wenig stolz“, sagt Neuvorstand Manuel Sattig und ergänzt: „Wir bedanken uns bei allen Spendern. Gerade in schwierigen Zeiten wie den jetzigen kann man die andauernde Spendenbereitschaft gar nicht hoch genug anrechnen. Und nur durch sie ist es uns gelungen, die wichtige Vereinsarbeit ungebremst fortzuführen.“

Mit den Geldern konnte der Verein bereits vielen hilfsbedürftigen Menschen helfen. Erst vor Kurzem wurde beispielsweise ein Schwimmkurs für gehandicapte Kinder im Physiocenter Mengkofen unterstützt. Finanziell unter die Arme greifen konnte der Verein auch dem BMW Mitarbeiter Tobias Besendorfer beim behindertengerechten Umbau seines Zuhauses inklusive einer neuen Einrichtung. Er ist nach einem schweren Badeunfall 2018 querschnittsgelähmt. Und für die Opfer der Brandkatastrophe in Reisbach leistete der Verein in den vergangenen Monaten ebenfalls finanzielle Unterstützung.

In der Folge beriet die Mitgliederversammlung auch über neu eingegangene Spendenanträge und verabschiedete die Auszahlung weiterer Mittel. „Die gemeinnützige Arbeit unseres Vereins scheint sich inzwischen herumgesprochen zu haben und das ist gut so“, stellte Bürgermeister Armin Grassinger abschließend fest. „Denn je bekannter unser Wirken in der Öffentlichkeit ist, umso mehr Bedürftigen können wir helfen.“

### **Bildunterschriften**

Bild 01: Die Mitgliederversammlung des Vereins „Von der Region für die Region – Gemeinsam helfen e.V.“ fand in diesem Jahr aufgrund der aktuellen Corona-Situation als Online-Event statt.

Presse-Information  
Datum 09. Dezember 2021  
Thema Verein „Von der Region für die Region – Gemeinsam helfen e.V.“ – Mitgliederversammlung  
Seite 3

Bitte wenden Sie sich bei Rückfragen an:

Manuel Sattig, BMW Group Werk Dingolfing, Leiter Presse- und Öffentlichkeitsarbeit  
Telefon: 49 8731 76 22020, E-Mail: [Manuel.Sattig@bmwgroup.com](mailto:Manuel.Sattig@bmwgroup.com)

Bianca Hölzl, BMW Group Werk Dingolfing, Presse- und Öffentlichkeitsarbeit  
Telefon: +49 8731 76 25434, E-Mail: [Bianca.Hoelzl@bmw.de](mailto:Bianca.Hoelzl@bmw.de)

Internet: [www.press.bmwgroup.com](http://www.press.bmwgroup.com), [www.bmw-werk-dingolfing.de](http://www.bmw-werk-dingolfing.de)  
Instagram: <https://www.instagram.com/bmwgroupwerkdingolfing/>  
E-Mail: [presse@bmw.de](mailto:presse@bmw.de)

### **Das BMW Group Werk Dingolfing**

Das Werk Dingolfing ist einer von 31 Produktionsstandorten der BMW Group weltweit und die größte europäische Fertigungsstätte des Unternehmens. Täglich laufen hier im Automobilwerk 02.40 rund 1.500 Automobile der BMW 4er, 5er, 6er, 7er und 8er Baureihe sowie der neue vollelektrische BMW iX vom Band. Insgesamt fertigte das Werk im Jahr 2020 rund 232.000 Fahrzeuge.

Aktuell sind an dem niederbayerischen Standort rund 17.000 Mitarbeiter beschäftigt. Mit zusätzlich über 850 Auszubildenden in 15 Lehrberufen ist Dingolfing zudem der größte Ausbildungsbetrieb der BMW Group.

Neben Automobilen werden in Dingolfing auch Fahrzeugkomponenten wie Pressteile oder Fahrwerks- und Antriebssysteme gefertigt. Im Komponentenwerk 02.20 ist das konzernweite Kompetenzzentrum E-Antriebsproduktion angesiedelt. Von hier aus werden Fahrzeugwerke der BMW Group weltweit mit E-Motoren und Hochvoltspeicher für die Produktion von Plug-in-Hybriden und reinen Elektro-Modellen beliefert. Derzeit wird diese E-Antriebsfertigung stark ausgebaut und soll mittelfristig auf bis zu 2.000 Mitarbeiter anwachsen.

Darüber hinaus werden am Standort die Rohkarosserien für sämtliche Rolls-Royce Modelle gebaut. Das sogenannte Dynamikzentrum, ein großer Lager- und Umschlagplatz und Herz der zentralen Aftersales-Logistik der BMW Group, versorgt die weltweite BMW und MINI Handelsorganisation mit Original BMW Teilen und Zubehör.

### **Die BMW Group**

Die BMW Group ist mit ihren Marken BMW, MINI, Rolls-Royce und BMW Motorrad der weltweit führende Premium-Hersteller von Automobilen und Motorrädern und Anbieter von Premium-Finanz- und Mobilitätsdienstleistungen. Das BMW Group Produktionsnetzwerk umfasst 31 Produktions- und Montagestätten in 15 Ländern; das Unternehmen verfügt über ein globales Vertriebsnetzwerk mit Vertretungen in über 140 Ländern.

Im Jahr 2020 erzielte die BMW Group einen weltweiten Absatz von mehr als 2,3 Mio. Automobilen und über 169.000 Motorrädern. Das Ergebnis vor Steuern im Geschäftsjahr 2020 belief sich auf 5,222 Mrd. €, der Umsatz auf 98,990 Mrd. €. Zum 31. Dezember 2020 beschäftigte das Unternehmen weltweit 120.726 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter.



Presse-Information  
Datum 09. Dezember 2021

Thema Verein „Von der Region für die Region – Gemeinsam helfen e.V.“ – Mitgliederversammlung

Seite 4

Seit jeher sind langfristiges Denken und verantwortungsvolles Handeln die Grundlage des wirtschaftlichen Erfolges der BMW Group. Das Unternehmen hat frühzeitig die Weichen für die Zukunft gestellt und rückt Nachhaltigkeit und Ressourcenschonung konsequent ins Zentrum seiner Ausrichtung, von der Lieferkette über die Produktion bis zum Ende der Nutzungsphase aller Produkte.

[www.bmwgroup.com](http://www.bmwgroup.com)

Facebook: <http://www.facebook.com/BMWGroup>

Twitter: <http://twitter.com/BMWGroup>

YouTube: <http://www.youtube.com/BMWGroupView>

Instagram: <https://www.instagram.com/bmwgroup>

LinkedIn: <https://www.linkedin.com/company/bmw-group/>